



Despacho Ministerial
de Vivienda y
Asentamientos Humanos

27 de mayo de 2020

MIVAH-DMVAH-0363-2020

Señora
Paula Villalta Olivares
Viceministra Planificación y Coordinación Regional
Ministerio de Educación

ASUNTO: Solicitud de anuencia para subir información de su institución a nuestro geoportal interactivo.

Estimada señora:

Reciba un cordial saludo. En meses anteriores, la institución que usted representa facilitó información sobre Centros Educativos para ser considerada en los diferentes procesos sectoriales en los que ha venido trabajando el MIVAH, entre ellos los Proyectos de Inversión dentro de la Estrategia Puente a la Comunidad, el Tren Eléctrico de Pasajeros, la Mesa de Planes Reguladores.

La información recopilada de las diferentes instituciones se encuentra organizada en un Sistema de Información Geográfica, el cual sería de acceso público a través de un geoportal. El geoportal permite visualizar geodatos y capas, brindado al usuario la facilidad de descargarlas, si este así lo desea. La descarga estaría habilitada en diferentes tipos de formatos, por ejemplo: Hoja de cálculo, KML, Shapefile o Geodatabase de archivos; también se puede acceder a la información a través de un Geoservicio o GeoJson. De igual manera, el geoportal presenta un mapa interactivo en donde el usuario puede crear sus mapas e imprimirlos, utilizando la información disponible en el geoportal y agregando información que tenga en su poder en los diferentes formatos (Shapefile, CSV, KML, GPX, GeoJson).

El objetivo que se busca con el geoportal, es facilitar el acceso a la información geoespacial oficial y de calidad a la población costarricense, con el fin de facilitar la evaluación y la toma de decisiones con un criterio científico y basado en evidencias del territorio y la ciudad, para contribuir al desarrollo sostenible del país. Esto es de un especial interés para la Rectoría de Ordenamiento Territorial y Asentamientos Humanos, que ha quedado definido en el Plan de Acción de Gobierno Abierto.



**Despacho Ministerial
de Vivienda y
Asentamientos Humanos**

27 de mayo de 2020
MIVAH-DMVAH-0363-2020
Página 2 de 3

La información y los datos se encuentran categorizados por temáticas de interés, las cuales por ahora serían: Ordenamiento Territorial y Planificación Urbana; Puente a la Comunidad y Proyectos Urbanos Integrales; Desarrollo Orientado al Transporte (TEP-GAM); Vivienda y Asentamientos Humanos; Gestión Municipal; Geoestadísticas; División Político-Administrativa y Documentos e Investigaciones; eventualmente se creará un espacio para información Descarbonización y Cambio Climático. De acuerdo con lo que consideren, la información puede ser guardada en cualquiera de los módulos indicados.

Dado lo anterior, deseamos conocer su anuencia para que la información facilitada, listada más adelante, pueda ser subida al geoportal, con el fin de que pueda ser consultada y descargada por cualquier usuario del geoportal. En caso de que ustedes consideren que exista información o datos sensibles, agradeceríamos que nos lo indiquen para excluirlas. También, queremos conocer su disponibilidad para retroalimentarnos periódicamente sobre la actualización de estas capas, e informarnos del interés de publicar nueva información en nuestra plataforma, por ejemplo, aquellos estudios que ustedes consideren de importancia para la toma de decisiones en el territorio.

La publicación de información y datos en el geoportal, permitiría facilitar el intercambio de insumos y mejorar la articulación, la cogestión territorial y social, la planificación y la programación presupuestaria en las áreas que las instituciones estatales quieran priorizar. A su vez, facilita el acceso a la información, de acuerdo con las políticas de Gobierno Abierto, generando transparencia de las inversiones realizadas por el Gobierno Central, las instituciones públicas y los gobiernos locales.

En forma oportuna, los estaremos invitando a nuestra institución para presentarles oficialmente el geoportal y la forma en que estará operando, así como dónde se encuentra la información que ustedes tan gentilmente nos han facilitado. Pero, en caso de requerir alguna información anterior a esa convocatoria, pueden comunicarse con los geógrafos del Departamento de Información en Ordenamiento Territorial (DIOT): Geovanny Sanabria, sgeovanny@mivah.go.cr, tel. 2202-7979; César Chaves, ccesar@mivah.go.cr, tel. 2202-7853.

El enlace o dirección URL de su institución la cual queremos reflejar en nuestra base de información y geoportal, es la misma que se encuentra en el Sistema Nacional de Información Territorial (SNIT) y contiene la localización geoespacial de escuelas, colegios, colegios técnicos

27 de mayo de 2020
MIVAH-DMVAH-0363-2020
Página 3 de 3

profesionales, colegios nocturnos, liceos, Centros Integrados de Educación de Adultos (CINDEA), telesecundarias, entre otros. El enlace en mención es el siguiente:

Temática	URL o Geoservicio	Fuente	Tipo	Disponibl e en SNIT
escuelas, colegios, colegios técnicos profesionales, colegios nocturnos, liceos, Centros Integrados de Educación de Adultos (CINDEA), telesecundarias, entre otras	http://sig.mep.go.cr/sig_mep/services/CentrosEducativos/CentrosEducativos_CR/MapServer/WMSServer?	MEP (SIG MEP)	WMS	Si

Agradecemos su colaboración en este proceso que estamos impulsando en procura de una mejor planificación del territorio y del uso de los recursos institucionales.

Sin otro particular se despide atentamente,

Irene Campos Gómez
Ministra
Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos

GSB/SVN/CAP

C:

- 📁 Sra. Silvia Valentinuzzi Núñez, Directora de Gestión Integrada del Territorio, MIVAH.
- 📁 Sra. Elena Montero Sánchez, Asesora Vicedespacho de Planificación y Coordinación Regional, MEP
- 📁 Sr. Geovanny Sanabria Bermúdez, Jefe Departamento de Información en Ordenamiento Territorial, MIVAH.
- 📁 Archivo